



Bürgerinitiative „Stopp S34“

c/o Romana Drexler
Karl Kraus Straße 15
3151 St. Georgen

Telefon: +43 650 98 49648
E-Mail: team@stopp-s34.at
www.stopp-s34.at

Hallo liebes Christkind!

Ich wünsche mir so sehr zu Weihnachten, dass die Politiker und alle aufhören Straßen oder Häuser in die grüne Wiese zu bauen und zu versiegeln. Es macht mich wirklich sehr traurig, wie die Mitmenschen mit unserer geliehenen Erde, die wir nur für kurze Zeit für die nächste Generation zum übriglassen haben umgehen, ist wirklich extrem grausig was wir damit machen. Wir verpesten die Erde, es ist fast nicht mehr möglich die Erde zu retten, selbst wenn alle auf einmal die richtige Richtung einschlagen würde es nicht funktionieren, da wir schon zu weit sind. Drum bitte ich dich, liebes Christkind, hilf uns den Politikern Verstand zu bringen, vor allem jenen, die noch nicht verstanden haben, dass die Natur unser wichtigstes Gut ist. Und dass wir unser Land, dass wir besitzen und uns aufgebaut haben, hüten, schützen und nicht versiegeln, denn die Erde ist unsere wichtigste Lebensgrundlage. Sie ist wertvoller als der Diamant und wichtiger als Eisen. Wenn wir also unseren Boden versiegeln, dann werden wir verstehen, dass man davon nicht mehr essen kann. So viele Leute haben es schon verstanden, aber es gibt immer noch viel zu viele, die stur daran glauben, dass Beton und Straßen unser aller Zukunft sind. Darum möchte ich bitte liebes Christkind mir wünschen, dass du den Politikern und Politikerinnen, die die Straßen bauen wollen und Bauprojekte einschlagen hilfst, und unsere Demonstrierenden unterstützt, sie aufbaust und ihnen hilfst, weil das ist das Einzige, was ich tun kann als Kind. Meine Familie und ich geben uns wirklich viel Mühe. Meine Eltern arbeiten sehr hart daran, dass ich und die nächste Generation noch auf dieser Erde leben können, denn wir wissen: der Klimawandel ist da. Es ist keine Illusion und was ich da als Kind mitbekomme, ist ärger als der größte Krimi. Wenn die Erwachsenen nicht verstehen, ganz geschweige denn die Politik, dass unser aller Leben davon abhängt, dann bitte, wenn irgendwer das da draußen hört liebes Christkind, bitte sagt den Politikern sie sollen aufhören mit diesem Blödsinn. Mir bedeutet die Erde und die Tiere so viel. Ich möchte nicht, dass die alles von dieser wunderschönen Welt zerstören. Du hast uns das aufgebaut und die jetzigen Politiker bringen alles zu Sturz.

Ich mach mir große Sorgen um das, was unsere Urgroßväter sich aufgebaut haben, dadurch, dass sie sparsam mit der Natur umgegangen sind, alles den Bach runtergeht. Ich wünsche mir so sehr, dass die Politiker endlich aufhören mit der Vertuschung und endlich die ganze Wahrheit über den Klimawandel sagen. Wenn ich als Kind daran denke, was Politiker daran verbochen haben, so viel unserer Erde kaputt zu machen und so viel Abgase in die Luft zu blasen, macht es mich schwindlig.

Liebes Christkind, bitte lass mich weiter hoffen und glauben, dass die Politiker endlich zur Vernunft kommen. Es gibt doch so viele gute Menschen auf dieser Erde so wie meine Freunde und Freundinnen, die mir helfen das hier zu stemmen. Liebes Christkind, bitte lass unsere Wünsche in Erfüllung gehen, weil ich brauch in St. Pölten kein Rewe-Lager und keine S34 um glücklich zu sein.

Liebe Grüße

Dein Franz-Josef, 11 Jahre

St. Pölten am 26.11.2024